

2022年1月27日  
株式会社ADEKA

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたのでお知らせいたします。

### 1. 本社（東京都荒川区）に勤務する従業員（1名）

#### （1）経緯

1月25日（火）にPCR検査を受検、1月26日（水）に新型コロナウイルス陽性と判明しました。

本人は保健所の指示に基づき、自宅療養を実施しております。

#### （2）現時点の対応

当該従業員の行動履歴を調査した結果、社内に濃厚接触者はおりませんが、職場および共有物の消毒作業ならびに感染リスクのある従業員に対する在宅勤務と健康観察を既に実施しております。

当社グループは、新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、従来から在宅勤務、時差出勤、国内外への出張制限等の取り組みを実施してまいりました。今後も、社員、お取引先様の安全確保を最優先し、引き続き政府の方針に基づき、保健所など関係当局および当社グループ間で連携を図り、感染拡大抑制策を迅速かつ適切に講じてまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

以上

#### ■本リリースについてのお問い合わせ先

株式会社ADEKA 法務・広報部 総務・広報グループ Tel:03-4455-2803